

DIARIO DE BARCELONA,



Del domingo 2 de octubre de 1814.

*Nuestra Señora del Rosario, el Santo Angel de la Guarda,
y San Leodegario.*

Las Quarenta Horas están en la iglesia de los Angeles, de religiosas de Santo Domingo: se expone el Santísimo á las siete de la mañana, y se reserva á las cinco de la tarde.

Dias horas.	Termó.	Barómetro.	Higr.	Vientos y Atmósfera.
30 11 noche.	14 gr. 6	27 p. 10 l. 5	91	N. cubierto lluvia.
1 6 mañana.	13	27 9 7	97	Idem entrec. llovido.
id. 2 tarde.	15 8	27 9 4	90	E. nubes.

ESPAÑA.

Conclúyese el artículo de oficio de ayer.

37. El Capitan general de Guipúzcoa cuidará de tener limpia de malhechores y contrabandistas esta provincia y las de Vizcaya y Alava; y las tres facilitarán á la Tropa destinada á este servicio los mismos auxilios que las demas, executando por su parte quanto se previene en esta Instruccion, atendido el beneficio que les resulta.

38. Los Capitanes ó Comandantes generales de provincia, Gobernador de Madrid y Comandante de la Brigada de Carabineros Reales se entenderán con el Secretario del Despacho universal de la Guerra en quanto ocurra relativo á esta comision, dándole cuenta de las providencias que tomaren, para que enterado S. M. de todo, vea el amor y zelo con que cada uno le sirve; pero no aguardarán orden ni respuesta alguna de la Corte para obrar con vigor, pues el Rey dexa enteramente á su cuidado las disposiciones de este importante servicio. Dada en Aranjuez á veinte y nueve de Junio de mil setecientos ochenta y quatro. — El Conde de Gausa.

Y para que tenga efecto lo resuelto por mi Real Persona se expide esta mi Cédula. Por la qual os mando á todos y á cada uno de vos en vuestros lugares, distritos y jurisdicciones veais la expresada mi Real determinacion é Instruccion, que van insertas, é igualmente lo que sobre este punto se contiene en la de Corregidores, y las guardéis, cumpláis

y executeis, y hagais guardar, cumplir y executar en la parte que os corresponda, sin contravenirlas; permitir ni dar lugar à que se contravenyan en manera alguna: que asi es mi voluntad; y que al traslado impreso de esta mi Cédula, firmado de Don Bartolomé Muñoz de Torres, mi Secretario, Escribano de Cámara mas antiguo, y de Gobierno del mi Consejo, se le dé la misma fe y crédito que à su original. Dado en Palacio à 22 de Agosto de 1814. = YO EL REY. = Yo Don Juan Ignacio de Ayestarán, Secretario del Rey nuestro Señor, lo hice escribir por su mandado. = El Duque del Infantado. = El Conde del Pinar. = Don Josef Antonio de Larrumbide. = Don Antonio Alvarez de Contreras. = Don Tomas Moyano. = Registrada, Fernando de Iturmendi. = Teniente de Canciller mayor, Fernando de Iturmendi. = Es copia de su original de que certifico = *Don Bartolomé Muñoz.*

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS AL PÚBLICO.

REAL LOTERÍA. El martes próximo dia 4 se cerrará la admission de juegos para la extraccion que se sorteará en Madrid el dia 17 de este mes.

En 20 de mayo de 1813 se fué de la casa de sus padres de la ciudad de Barcelona Pablo Vinyals, de edad 14 años, de estatura pequeño, gordillon, algo moreno, y le falta medio diente. Con motivo de estar invadida la ciudad en aquella época, no le fué posible á su padre Ramon Vinyals, fabricante de ropas de seda en Barcelona indagar con exâctitud su pradero, lo hace ahora con el presente aviso, suplicando á los editores de los periódicos á cuyas manos llegue se sirvan publicarlo en los suyos, á fin de que por este medio tal vez le den el consuelo que desea.

La Real Academia de medicina práctica de esta capital, á cuya direccion se dignó S. M. confiar la enseñanza de la medicina clínica, por un accidente imprevisto no ha podido abrirla como solia en el dia de hoy, lo que se avisa á sus alumnos para su inteligencia, y luego que pueda verificarlo, se les avisará por este periódico.

El Real colegio de cirugía-médica de esta ciudad abrirá su curso académico mañana dia 3 de octubre del corriente año con una oracion inaugural que leerá en su anfiteatro á las diez de ella el D. D. Francisco Junoy uno de sus profesores.

Se hace notorio al público, que la subhasta y remate del bergantin de S. M. nombrado Prueba, forrado en cobre, con pernería y clavazon de bronce, que en otros anteriores anuncios se

dijo verificarse en los dias 1.º y 2.º del corriente , que ya tuvo su principio en el de ayer , y no puede concluirse en el presente por festivo , se finalizará , como por remate ofreciéndose postura suficiente mañana lunes dia 3 junto al despacho de la capitania del puerto , en que se avista aquel buque , á concurrencia del tribunal de Marina y el corredor Joseph Crous que manifestará las condiciones con que se realizará la venta.

Embarcaciones venidas al puerto el dia de ayer.

De Ciutadilla en 2 dias , el patron Juan Pujol , mallorquin , laud Sto. Christo del Grao , en lastre. = De Génova , Porquero la , Palamós y Blanes en 15 dias , el patron Miguel Anglada , catalan , londro San Antonio , con trigo de su cuenta. = De Cádiz , Almería y Cartagena en 24 dias , el patron Joseph Bazquez , andaluz , místico la Flor de Mayo , con azúcar , cacao , añil , grana y otros géneros de tránsito.

Idem despachadas.

Para Cálleri el patron Joseph Berga. = Para Cadaques los patrones Juan Pujol y Francisco Bayona. = Para Salou el patron Joseph Antonio Sebastia. = Para Alicante los patrones Gregorio Armell y Miguel Bayona. = Para Mallorca el patron Jayme Guardiola.

Fiesta. Hoy dia 2 del corriente , los devotos de la pia union tributan á su protector el Santo Angel de la Guarda , patron de esta ciudad , sus anuales cultos en la iglesia de San Cayetano : á las 10 de la mañana habrá oficio solemne y sermon que predicará el R. P. Fr. Alberto Pujol maestro de estudiantes en su colegio de S. Guillelmo de PP. Agustinos calzados : por la tarde á las 5 se cantará el santísimo rosario , cuyos misterios explicará y despues hará una plática el R. P. D. Agustín Jaumeandreu , C. R. Teatino. La funcion se terminará con los gozos del Santo ; todo con asistencia de música. Mañana lunes habrá solemne aniversario , que junto con las misas que se celebrarán el dia anterior serán en sufragio de los devotos difuntos : por la tarde á las 5 habrá rosario : se espera la asistencia en tan santas funciones.

Avisos. Joseph Fiol , carpintero , calle den Robador , esquina de la del Beato Oriol , necesita un aprendiz para su oficio. El mismo tiene para vender una partida de madera.

A mediados del mes de mayo último desde la casa Balaguer calle Ancha , hasta la de Clavell calle dels Gegants , al tiempo de mudar de casa D. Antonio Gebhardt de este comercio , se le ex-

travió un escritorio ó sea papelera de capba con sus dos asas de cobre , hecha en Lóndres : al que tenga el expresado escritorio y lo entregue al dicho D. Antonio Gebhardt , quien dará las correspondientes señas y ocho duros de gratificacion ; y si alguno lo ha comprado y lo devuelve á su dueño , se le devolverá lo que le haya costado , y ademas quatro duros de regalo.

En la calle de Lancaster , núm. 9 , 2.º piso , hay casa de posadas , en la que se hallan quartos y camas decentes á 2 rs. vn. diarios , y se da de comer con todo esmero y limpieza.

La señora Fermina Navarro se conferirá en casa de Francisco Serra y Franc , en la Barra de Ferro , última casa del Sr. Gomis , donde hallará un sugeto venido de la Habana , que tiene que comunicarle un asunto interesante.

Ventas. El que quiera comprar un frach azul turqui de mariscal de campo , una casaca de coronel de artillería con su bordado tambien de mariscal de campo , una faja con sus bordados , y una casaca de mariscal de campo , con sus calzones y chupa de casimir blanco , acuda á casa del sastre Planás , calle del Conde del Asalto , que se venderán á precio equitativo.

En la huerta de Morlá , calle de S. Pablo , darán razon de un caballo que está de venta.

Pérdidas. El 24 del pasado se perdió una anilla de oro con once diamantes : se suplica á quien la haya encontrado la entregue en casa del ojalatero que vive en la esquina de la calle den Roca , frente la rectoría del Pino , que enseñará su compañera y dará una competente gratificacion.

Se ha perdido un sello de oro con una piedra encarnada al centro , que contiene una cifra : quien lo presente á D. Benito Vilardell , calle de la Merced , casa núm. 18 , recibirá despues de las gracias una competente gratificacion.

El dia 30 de setiembre por la tarde saliendo de la iglesia del Palao hasta la Barceloneta se perdió una caña de Indias con algunas *birollas* de plata y otras señas que se darán á quien la devuelva á la calle de Sta. Clara , núm. 2 , en dicha Barceloneta , y una competente gratificacion.

Servienta. Se necesita una criada que dé fianzas para cuidar de un niño de 6 meses en casa de sus padres , y sepa planchar y lavar : se presentará en la plaza de Sta. Ana , casa de D. Ignacio Gayola.

Teatro. La misma funcion de ayer. — De órden superior no variando de funcion se omitirá el ofrecer. (*Imprenta de Brusi.*